

La pericia informática sobre telefonía celular forma parte de los servicios que habitualmente se ofrecen a los operadores judiciales en el marco de la actividad profesional del perito informático. Sustentada en las guías de buenas prácticas desarrolladas por la comunidad científica y otros documentos de referencia a nivel internacional, se presenta un protocolo para pericias informáticas sobre telefonía celular utilizada en el laboratorio pericial informático del Poder Judicial del Neuquén. Este documento tiene la virtud de integrarse con un Protocolo de Actuación para Pericias Informáticas, formalmente aprobado y de carácter reglamentario para los operadores judiciales.

El Protocolo para pericias informáticas sobre telefonía celular ha sido aprobado por el Tribunal Superior de Justicia y es de carácter reglamentario. Dicha normativa está publicada en el [Boletín Oficial de la Provincia del Neuquén](#)

[Acceda al documento aquí](#) :

